

SEMANA SANTA

EN

SAN JUAN DE LA RAMBLA



VIERNES SANTO

25 DE MARZO DE 2016

En este día recordamos la muerte de Jesús en la Cruz para salvarnos del pecado y darnos la vida eterna. En las iglesias, las imágenes se cubren con tela morada al igual que el crucifijo y el sagrario que está abierto en señal de que Jesús no está. El color morado en la liturgia de la iglesia, significa luto. La imagen de la Virgen se viste de negro en señal de luto.

¿Cómo se puede vivir este día?

- La iglesia manda guardar el ayuno y la abstinencia.
- Se acostumbra rezar el Vía Crucis y meditar las Siete Palabras de Jesús en la Cruz.
- Se participa en la Liturgia de Adoración a la Cruz con amor, respeto y devoción.
- Se trata de acompañar a Jesús en su sufrimiento.
- A las tres de la tarde, recordamos la crucifixión de Jesús rezando el Credo.

Hoy no se celebra la Eucaristía, el altar luce sin mantel, sin cruz, sin velas ni adornos. Recordamos la muerte de Jesús. Los ministros se postran en el suelo ante el altar al comienzo de la ceremonia. Van vestidos de rojo, el color de los mártires.

La celebración litúrgica del Viernes empieza con un rito de entrada diferente a otros días: los sacerdotes entran en silencio, sin canto, vestidos de rojo, el color de la sangre, se postran en el suelo, mientras los fieles se arrodillan, y después de un espacio de silencio, dice la oración del día.

Con respecto a la celebración de la palabra se comienza con:

La Primera Lectura, espectacular realismo en esta profecía hecha 800 años antes de Cristo, llamada por muchos 5^o Evangelio. Que nos mete en el alma sufriente de Cristo durante toda su vida y ahora en la hora real de su muerte.

Salmo Responsorial, en este Salmo, recitado por Jesús, se entrecruzan la confianza, el dolor, la soledad y la súplica.

Segunda Lectura, El sacerdote es el que une a Dios con el hombre. El Papa, los Obispos, los Sacerdotes y los Diáconos, unidos a Él, son ministros, servidores, ayudantes...

Versículo antes del Evangelio (Flp 2, 8-9), Cristo, por nosotros se sometió a la muerte en la cruz. La celebración de la Palabra, después de la homilía, se concluye con la ORACIÓN UNIVERSAL y pedimos a Dios la salvación de todos, los creyentes y los no creyentes

Adoración de la Cruz, después de las palabras pasamos a la veneración de la Santa Cruz que es presentada a la comunidad, cantando tres veces: “Mirad el árbol de la Cruz, donde estuvo clavada la salvación del Mundo”, “Venid a adorarlo”, arrodillándose todos cada vez, y entonces vamos, en procesión a venerar la Cruz, con una genuflexión (inclinación) y un beso o tocándola con la mano y santiguándonos.

La Comunión; el Papa Pío XII, en el año 1955 realizó una reforma de la Semana Santa, a partir de este momento no sólo el sacerdote recibe la comunión, sino los fieles pueden comulgar con el Cuerpo de Cristo.

Aunque hoy no hay propiamente Eucaristía, pero comulgando del Pan consagrado en la celebración del Jueves Santo, expresamos nuestra participación en la muerte salvadora de Cristo.

En todas las ciudades o pueblos católicos, salen a la calle en este día todas las Cofradías y Hermandades, acompañando a las imágenes.

En San Juan de la Rambla se celebran los siguientes actos:

A las 06:30 horas, tiene lugar el Vía Crucis procesional hasta El Calvario, con las imágenes de Jesús Nazareno y Nuestra Señora de Los Dolores.

A las 12:00, tiene lugar el Vía Crucis viviente de la Hermandad del Cristo de los Dolores y de la participación popular. Partirá de la plaza Rosario Oramas.

A las 18:30 horas, celebración de la Pasión del Señor.

A las 20:00 horas, procesión Magna con las imágenes del Señor de los Palmitos, San Juan Evangelista, Jesús Nazareno acompañado de la Hermandad del Santísimo de San Juan de la Rambla, La Santa Cruz, El Santo Entierro acompañado por la Hermandad del Cristo de los Dolores y Nuestra Señora de los Dolores escoltada por su Cofradía.

Al finalizar el recorrido procesional se celebró la ceremonia del Santo Entierro.

A las 23:00 horas, procesión de la Soledad con la imagen de Nuestra Señora de los Dolores.



Encabeza el cortejo la imagen del Señor de los Palmitos.



San Juan Evangelista siempre presente en todas las procesiones



Jesús Nazareno hace su salida del templo



La Santa Cruz hace su presencia.



El Santo Entierro escoltado por la Hermandad del Cristo de Los Dolores.



Bella imagen de la urna y Jesús yacente.



Las autoridades civiles acompañan en el evento.



La A.A. Alcaraván presente en todos los actos de la Semana Santa.



La Hermandad del Cristo de Los Dolores son los portadores del Cristo.



La vieja calle Estrecha, siempre protagonista de los eventos de nuestro pueblo.



La Virgen de Los Dolores acompaña a su Hijo durante el trayecto.



Jesús el Nazareno asciende por la calle El Paso.



Las diferentes Cofradías y Hermandades salen a la calle en este día.



San Juan Evangelista, El Nazareno y la Santa Cruz en la calle La Ladera.



Los faroles dan al evento un colorido especial.



Como viene siendo tradicional en los últimos años, desde la ventana de la casa de doña Eulalia (fallecida recientemente), no puede faltar la saeta.



Las imágenes en la plaza Rosario Oramas dan paso al Santo Entierro



La imagen del Cristo yacente desciende por la calle Alhóndiga.



En absoluto silencio tiene lugar la ceremonia del Entierro de Jesús.



La Santa Cruz hace acto de presencia de la entrada del Santo entierro en el templo.